



堀岡会長 挨拶

12月21日(火) ANA ホリデイ・イン 金沢スカイ 18F「トップオブカナザワ」において、第1476回年忘れ家族例会が開催されました。

堀岡会長の挨拶では、新年に向けたメッセージと健康と家族の大切さを話された。次に、多田 L. より古着 de ワクチンのご協力、作田恵子 LL. へアードネーション感謝状授与式が行われた。また、退会される玉川昌範 L. より挨拶があり、桑島 L. から花束贈呈をして頂きました。

例会後、懇親会が18時より開かれました。堀岡会長より子供たちに向けた開宴挨拶があり、自前の被り物で会場を沸かせました。乾杯(ウィサーブ)のご発声を第一副会長の松尾 L. より声高らかにして頂き、宴会がスタートしました。



ダンスチーム「マーズ」

アトラクション1では、ダンスインストラクターの今井麻衣さん率いるダンスチーム『マーズ』さんにクリスマスダンスを踊って頂きました。しなやかで切れのある、そしてキュートなダンスを披露して頂き一気に会場が華やかになりました。二曲目は、全員対象にダンスをレクチャーして頂き

4名3グループで舞台披露して頂きました。子供たちも楽しく踊りを覚え、メンバーも LL. も一生懸命楽しくレクチャーされている姿はとても良い光景でした。疲れ果ててクタクタになったメンバーもいましたが・・・(笑) 続いてアトラクション2が始まりました。毎年恒例となりましたサンタさんの登場です。今年もトナカイを引き連れて来てくれました。今年の中村吉 L. (サンタさん)・土橋 L. (トナカイ) で頑張ってくださいました。今回は、子供たちプレゼントとメンバー・LL. FL. にもプレゼントがありみんながハッピーな会となりました。河北郡津幡町にある就労継続支援 B 型事業所のジョブスタジオ「ノーム」さんの心温かい焼き菓子をプレゼントさせていただきました。歓談も挟みながらテールツイスターの登場。中山 L. がドネーションを発表終え、寺西劇場の始まりです(笑) 東京ヤクルトスワローズ応援歌を引っ提げて、サンタ・トナカイ・マーズを引き連れ登場です。東京ヤクルトスワローズに因んだクイズを行い、ファインをガッツリ巻き上げておられました。流石です、寺西宴会部長！！中締めは、多田 L. に手短かにして頂きたかったのですが願い実らず・・・(笑) 最後は、また逢う日までで締めくくり今年度の楽しい年忘れ家族例会が閉幕致しました。

二年ぶりの FL. 参加となり沢山の方に参加して頂きました。唯一、メンバーのご家族が参加できる例会です。笑いあり笑顔ありの楽しい例会になったことでしょう！



サンタクロースとトナカイからプレゼント